
Noticias agencias

Ceuta dedicará a Canarias el "Día de la Autonomía" en homenaje a las islas

14-07-2010 / 11:40 h

Ceuta, 14 jul (EFE).- La Ciudad Autónoma de Ceuta dedicará el "Día de la Autonomía", previsto para el 2 de septiembre, a la comunidad autónoma de Canarias para rendir un homenaje a las islas por la especificidad que tienen ambos territorios.

En declaraciones a los periodistas, el consejero de Hacienda del Gobierno ceutí, Francisco Márquez (PP), ha destacado que Canarias será la siguiente autonomía invitada, después de que ya lo hayan sido Melilla, Andalucía y Murcia.

Francisco Márquez ha argumentado que el presidente de Canarias, Paulino Rivero, ya ha sido informado de este asunto y que el mismo ha confirmado su asistencia al acto institucional de esta efemérides.

La elección de Canarias se produce por la similitud en los asuntos que competen a ambas autonomías, "además de los problemas que se manifiestan comunes a ambos territorios junto con las experiencias de uno y otro lado que se pueden compartir".

En el transcurso de esta jornada está previsto que se impongan las medallas autonómicas a diferentes personas e instituciones que han destacado por su labor en los últimos años.

En esta ocasión, recibirán esta distinción la Universidad de Granada, por la conmemoración de su 75 aniversario como institución académica, la empresa Borrás, el joyero Carlos Chocrón, la Cruz Roja Española así como la Asociación de Enfermos de Parkinson. EFE
